
彼の長所は戦略的思考。教えて貰った事を細かくメモし、自分なりに整理

してモノにしていきます。成功や失敗の経験を履歴として残し、自身の戦

略に昇華させていきます。規模が大きいお客様ゆえ、必要人数の割り出し、

応援受け入れの段取りは大変だと思いますが、本当によく自分のものとし

て体得しました。

先輩社員コメント　T・Y さん
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PENTALKS!

湾岸センター　D・Sさん

尊敬する先輩は同じフロアの上司や先輩社員の

みなさん。視野の広さ・知識の豊富さ・業務の

考え方など、様々な事で尊敬しています。

A1. 自分とは違った価値観の方が沢山いらっしゃって、

人によって様々な考え方や感じ方があるということが

面白く、勉強になると日々感じています。

3 年前と比べて変わったことは、

教わる立場から教える立場になったことです。

A5. パディさんがいないと成り立たない

仕事であることを理解したうえで接することです。

A7.これからも向上心を忘れずに、精進していく

所存です。

色々任せても期待以上に対応してくれます。1 年目から新入社員とは

思えない程覚えが早く、上達していました。事務のエキスパートとして、

他の社員にアドバイスや改善が出来るような存在になってくれること

を期待しています。

先輩社員コメント　T・S さん

A6.100 点を目指しすぎない選択肢を持つのも

大事と言われたことです。

A2.引き継ぎの業務を覚える時、前任のブランドと

頭を切り替えることが大変でした。

お客様が何を望んでいるかを想像したり、

自分なりに業務を改善するため工夫するように

なりました。

堀江センター　A・I さん

常に冷静で視野が広いので、様々な改善点に気付く事ができます。

目標を持って業務を行う姿勢が素晴らしいです！

この 3 年で様々な知識を身に付けられていると思うので、

得た知識を、後輩にどんどん教え込んで欲しいです。

先輩社員コメント　A・H さん

先輩社員コメント　T・Y さん

A1.担当のブランドが自分の好きな系統なので、

毎日可愛い洋服に囲まれて楽しいです。

新作を発売前に見られることも嬉しいです。

入社当初から 「パディさんに感謝すること」 と教わり、

その気持ちは忘れないようにしています。

湾岸センター　H・D さん葛西センター　R・K さん

A3. 物流や倉庫関係の仕事は、右も左も分からな

かった状態でしたが、流れは掴めてきていると感

じています。多くのパディさんと接することでコ

ミュニケーション力はついたと思っています。

残暑厳しい日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。今回は、新卒で入社した4名が 3年目を迎えて
どのような成長を遂げたのかをご紹介します！この 3年間を振り返ったアンケートをまとめましたので、
ぜひご一読ください。一緒に働いている先輩社員からのコメントにも注目です！

1. 仕事をしていて面白いと思ったこと
～QUESTION～

6. 上司や先輩、同僚に言われてささった言葉・印象深いことは？

7. これからの目標

5. パディさん(OTSでのパートさんの呼称)とのコミュニケーションで
　心掛けていることは？

4. 新入社員の頃にやっておくといいこと

2. 仕事で苦労したこと・大変だったこと

3. 入社したての 3年前の自分と比べて変化したことは？

愛嬌があり人懐っこいので、上司部下問わず皆から愛されています。

業務の計画性があり、作業のスピードと正確さが素晴らしいです。

将来性もあり、様々なお客様とも通用する素質があるので、

今後はより業務幅や視野を広げて、成長していく事を期待しています。

～これはOTSで活躍するホープ達の物語～

A4. 分からないことはすぐに聞くことと、

周りの人とのコミュニケーションを心掛けることです。
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